
 
Tennis Bei Freunden 

Jahresbericht 2023 für die MV 2024 
Schatzmeister des TBF im HTV e.V. 

Reimund Bucher  Februar 2024 
Vorsitzender und Schatzmeister 

Kurzbericht 
Als „Einnahmen Verwaltungsbereich Allgemein + Sport“ sind verbucht: 

Einnahmen  
8101 Spenden 
8102 Mitgliederbeiträge 
8108 Bezirksumlage 

    82xx Meldegelder 
8212 Ordnungsstrafen 
8213 Sportfördermittel Ballgelder 
  

Als „Ausgaben Verwaltungsbereich Allgemein + Sport“ sind verbucht:  

Ausgaben  
4412 Kosten Spielbetrieb HTV 
4630 Geschenke abzugsfähig 
4645 Weihnachtsfeier 
4646 Verwaltungskosten 
4650 Bewirtungskosten 
4654 Bewirtungskosten nicht abzugsfähig 
4673 Reisekostenerstattung 
4985 Werkzeuge/Kleinteile 
4910 Porto 
4920 Telefon 
4921 Internet 
4930 Bürobedarf 
4950 Recht- und Beratungskosten 
4967 Abschluss- und Prüfungskosten 

 
Erfreulich ist, dass wir die Belastung der Rücklagen um ca. 15% reduzieren konnten. 
 
In den Detailberichten Abschluss und Planung zu den einzelnen Bereichen werden die 
Einnahmen und Ausgaben gegenübergestellt. Diese Detailberichte mit Zahlen werden nicht 
auf der Homepage veröffentlicht. Eine Aufstellung (auf die einzelnen Bereiche aufgeteilt) 
vom Abschluss 2023 und der Planung 2024 wird in einer separaten Mail an die Vereine bis 
spätestens 11. Februar 2024 per E-Mail übergeben 
Die Projekte „Schwerpunktsportart“ und „Vereinsservice“ bedeuteten eine Kürung der HTV-
Zuwendungen von ca. 30%, welche wir bei der Planung 2024 berücksichtigen müssen. 
Hierdurch werden die Rücklagen um ca. 30%. reduziert. Z.Z. kann der HTV uns keine . 
Information geben, welche Fördergelder die Bezirke aus den erhöhten Fördergeldern 
„Schwerpunktsportart beim HLSB“ erhalten werden 
Die Planung 2024 muss noch einmal gegenüber dem Ansatz von 2023 überarbeitet 
werden. Bei der Planung sind die möglichen Kosten für die Events der Stadt Frankfurt für  
„Familiensportfest“, „BeActive“ „Sommer am Main“ , Veranstaltungen des Sportkreis 
Frankfurt und das 8. Treffen mit dem Verein Frankfurter Sportpresse (vfs) berücksichtigt.  
Die Bezirksumlage für den Grundschulcup, Sonderveranstaltungen der Stadt Frankfurt und 
die Schatzmeisterarbeiten wird weiterhin eingeplant, aber wir werden die Belastung in 
Abhängigkeit der Ergebnisse der neuen HTV-Struktur, der daraus resultierenden  
Bezirksstruktur und den möglichen Zuschüssen aus der „Schwerpunktsportart“ vornehmen. 

 


